



Denuncian transportistas que su líder fue "levantado" por grupo armado. ESPECIAL

Continúan bloqueos, ahora por desaparición

Represalias. En Jilotepec fue "levantado" Bernardo Aldana, coordinador transportista, por negarse a pagar una extorsión

C. ZAID J. CAMACHO
ESTADO DE MÉXICO

El martes, en el municipio de Jilotepec fue "levantado" Bernardo Aldana, coordinador de la organización de comerciantes y transportistas en ese municipio por un grupo armado a bordo de varias camionetas, quienes lo interceptaron y lo obligaron a subir a un vehículo blindado, derivado de presuntas extorsiones, afirman afiliados de ACME que ayer realizaron diversos bloqueos en carreteras del norponiente del Valle de México exigiendo su pronta localización.

Los afiliados, entre taxistas, grulleros, piperos y comerciantes, arribaron a la caseta de peaje de Tepotztlán en la autopista México-Querétaro para realizar un bloqueo vial en el sentido a Ciudad de México.

De acuerdo con un comunicado difundido por la dirigencia de ACME, su compañero Bernardo Aldana, coordinador de esa organización en Jilotepec, fue "levantado" el martes por varias personas armadas luego de que se negara a pagar una extorsión.

Por la noche del martes sus compañeros taxistas bloquearon parcialmente la México-Querétaro a la altura de la bifurcación a Soyaniquilpan, buscando entre los vehículos a su compañero.

CLAVES

General

Los operadores estacionaron camiones y grúas que operan en zonas como Tecámac, Ecatepec.

Tránsito

Debido al cierre parcial de los carriles en autopistas se registró gran carga vehicular

Resguardo

En la zona hubo presencia de agentes de la Guardia Nacional, división carretera.

México-Querétaro

Los afiliados de esa organización, entre taxistas, grulleros, piperos y comerciantes, arribaron a la caseta.

Seguimiento

Dicen que harán más bloqueos por el transportista presuntamente secuestrado por criminales.

A la vez que ACME convocó para ayer miércoles a todos sus afiliados a una serie de movilizaciones que incluyeron el bloqueo de carreteras que dan acceso a Ciudad de México.

De acuerdo con el comunicado se realizarán bloqueos en las casetas de la México-Querétaro, México-Pachuca, México-Puebla, México-Cuernavaca, México-Toluca y Peñón-Texcoco.

Finalmente, hubo bloqueos en las casetas de Tepotztlán y en la de San Cristóbal en Ecatepec, todo ello en medida de presión para la pronta localización con vida de su compañero Bernardo Aldana, de Jilotepec.

Segundo día

Además, transportistas de la agrupación ACME realizaron el bloqueo parcial sobre la autopista México-Puebla y México-Querétaro por el presunto secuestro.

La protesta se realizó desde las ocho de la mañana a la altura de la caseta de cobro de San Cristóbal, en dirección la zona de Indios Verdes y la alcaldía Gustavo A. Madero, y en la caseta de cobro de Tepotztlán.

Los transportistas acusaron el secuestro mencionado, y decidieron estacionar unidades de transporte público, grúas y taxis que operan en los municipios al norte de la entidad para solicitar apoyo de las autoridades. —